

Bozouls. 32 000 abonnés sur un réseau d'eau désormais sécurisé



Bozouls. 32 000 abonnés sur un réseau d'eau désormais sécurisé

Les abonnés du Syndicat des eaux de Montbazens-Rignac bénéficieront désormais d'une distribution sécurisée. Il est apparu, en effet, nécessaire de programmer des travaux afin de garantir la continuité du service public. Depuis début octobre, le SIAEP de Montbazens-Rignac a lancé un vaste chantier de pose de réseau d'eau potable au lieu dit « Pont-d'Alenq », dans la traversée de la rivière Dourdou (Bozouls). Il s'agissait de réaliser le doublement de la canalisation principale au niveau de la traversée du Dourdou par la pose d'une nouvelle canalisation de 500 mm en acier revêtu, d'installer deux chambres en béton armé qui abriteraient les vannes de sectionnement pour isoler un tronçon ou

l'autre en cas de casse, garantissant par là même la distribution aux usagers 24h/24h.

Ces travaux, à hauteur de 396 000 €, ont été confiés aux établissements SRTP Albinet (Montbazens) et Capraros & Cie (Capdenac), et viennent de s'achever. C'est en présence de J.-Luc Calmelly, maire de Bozouls, et de M. Viala, de MM. Joulia et Gantou, vice-présidents du SIAEP de Montbazens-Rignac ; de MM. Albinet (SRTP Albinet) et Capraro (Capraro SAS), que ceux-ci ont été réceptionnés ce jeudi.

Le Syndicat des eaux de Montbazens-Rignac va maintenant poursuivre son programme de sécurisation sur son réseau mais aussi de sa production notamment par la réalisation d'une nouvelle unité de traitement totalement indépendante portée par le Syndicat mixte de fourniture d'eau (SMIFEL), fédérant, outre le SIAEP de Montbazens-Rignac, la ville de Rodez, le SIAEP de Conques-Muret-le-Château, le SIAEP de Foissac, le SIAEP de nord Decazeville (soit plus de 100 000 habitants) et toutes autres collectivités soucieuses de sécuriser l'alimentation en eau de ses usagers.

La vocation de ce syndicat est de s'ouvrir à l'ensemble des collectivités en recherche de ressource nouvelle et de sécurisation. L'un des objectifs importants de la démarche SMIFEL consiste à coordonner, dans les meilleurs délais, les prix de la production de l'eau sans hégémonie d'une structure sur les autres pour mettre fin à la disparité des prix de vente de l'eau en gros.